

Franck Cammas, toujours leader

En remportant d'un tout petit point l'étape de Villasimius, ce week-end, Franck Cammas et le team Norauto ont non seulement conforté leur position de leader du GC32 Tour (7 points d'avance sur Realteam) mais ont lancé un message fort à leurs adversaires avant l'ultime étape à Toulon (10-14 octobre).

En Sardaigne, le skipper aixois, Olivier Herlédant, Arnaud Jarlegan, Matthieu Vandame et Devan Le Bihan n'ont rien lâché et tenu tête à une concurrence affûtée, que ce soit l'équipe Suisse Realteam, les Français de Zoulou ou le team Ineos UK. "Nous nous attendions à une belle bataille, a concédé le pensionnaire du YC-PR. Nous avons réussi à faire de belles remontées lors de certaines manches et, par deux fois, jusqu'à la victoire. Les



Avant l'ultime étape à Toulon (10-14 octobre), Norauto a marqué les esprits.

/ PHOTO TOMÁS MOYA/SAILING ENERGY/GC32 RACING TOUR

vents changeants ont été compliqués à gérer, notamment pour prendre les bonnes décisions au bon moment à la porte sous le vent. Il fallait surveiller en permanence le moindre mouvement des adversaires. Nous devons observer avec attention ce qui se passait sur le bord précédent pour adapter nos décisions et prises de risques."

L'équipage expérimenté de Norauto a remporté trois des quatre épreuves disputées cette année et Franck Cammas sait qu'il peut compter sur ses fidèles équipiers. "C'est important de naviguer avec la même équipe. Nous progressons au fil des épreuves notamment grâce à cette cohésion. Nous resterons ensemble jusqu'à la dernière course."

Et à domicile, ils comptent bien concrétiser tout le travail entrepris jusqu'ici.

SPOVIL1

de Provence 18/9/18